
Верховный Лидер посадил два плодовых саженца - 3 /Mar/ 2020

Сегодня утром (вторник) по случаю Дня посадки деревьев и Недели природных ресурсов Лидер Исламской
революции, Его Светлость Аятолла Хаменеи посадил два саженца фруктовых деревьев.

В своем последующем выступлении Верховный Лидер революции отметил, что посадка деревьев является
благословенным делом, и в отношении распространившегося в стране заболевания сказал следующее:
«Подобно тому, как недавно я искренне поблагодарил врачей и весь средний медицинский персонал страны,
считаю нужным еще раз выразить признательность этим дорогим людям, которые осуществляют свою работу
в столь Богоугодном и весьма ценном деле джихада во имя Господа».

Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул, что мониторинг за поучительными примерами усилий,
самоотверженности и труда медицинского персонала по уходу за пациентами служат свидетельством их
ответственности и человеческой обязательности, добавив: «Также я считаю нужным поблагодарить семьи
врачей, медсестер и санитарок, которые денно и нощно, с усердием и терпением находятся рядом со своими
близкими людьми».

Верховный Лидер революции, помолившись за выздоровление и благополучие больных, а также за
ниспослание Божественного прощения и милосердия скончавшимся от этой болезни людям, терпения и
спокойствия их родным, обратился к народу с несколькими рекомендациями.

Подчеркнув неукоснительное соблюдение советов и инструкций властей по предотвращению зараженности
вирусом, Верховный Лидер революции сказал: «Эти рекомендации не должны нарушаться, поскольку Бог
обязал нас брать ответственность за свое здоровье и здоровье других людей, поэтому все усилия должны
способствовать здоровью общества и помощи по предотвращению распространения этого заболевания, ибо
это есть благое деяние, благословляемое Всевышним».

Своим другим советом Лидер Исламской революции призвал всех повысить внимание и упование на
Господа, и подчеркнул: «Конечно, это бедствие не столь велико, и у нас были несчастья более значительные
и серьезные. Только я лелею надежды на молитвы, исходящие из чистого сердца молодежи и людей
праведных, направленных на устранение этой беды, ибо упование на всемогущего Аллаха и просьбы о
посредничестве великого пророка ислама и святых имамов могут устранить многие наши проблемы и
трудности».

В связи с этим Его Светлость Аятолла Хаменеи добавил: «Седьмая молитва из «Сахифейи Саджадиййе»
(Страницы поклонения) очень хорошая и содержательная, с помощью ее прекрасных слов и внимания к их
смыслу можно поговорить с Богом».

Верховный Лидер революции также призвал все структуры и учреждения страны к сотрудинчеству и
взаимодействию, а также к предоставлению министерству здравоохранения, которое находится на переднем
фронте борьбы с опасным вирусом, всех необходимых возможностей и ресурсов, и добавил: «Вооруженные
силы и канцелярия Верховного Лидера революции также обязаны выполнять эти указания».

Подчеркнув, что многие страны мира подверглись этой болезни и ведут с ней борьбу, Его Светлость Аятолла
Хаменеи сказал: «Наши чиновники и руководители с самого первого дня были осведомлены и со всей
прозрачностью информирвали население об этом, однако некоторые страны, где этот вирус распространен
более широко, утаивают и скрывают масштабы заболеваемости. Разумеется, мы молимся за всех наших и
других больных людей, их исцеление и выздоровление».
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Верховный Лидер революции назвал это событие преходящим, временным и не имеющим чрезвычайный
характер, добавив при этом: «Конечно, я не стремлюсь принизить значение этой проблемы, но и слишком
раздувать ее масштабы тоже не следует. Эта проблема не будет для страны чересчур долговременной, потом
она сойдет на нет, однако полученный опыт, действия людей и структур подобны некоему боевому учению, и
они могут служить для нас своеобразным достижением».

Его Светлость Аятолла Хаменеи, указав на своевременные, дружеские и оперативные действия некоторых
соотечественников, как, например, финансовую помощь, распределение предметов медицинского
назначения, подчеркнул: «Это очень хорошо, и, сохраняя эти достижения, бедствие станет даром, а угрозы
превратятся в шансы и возможности. Мы надеемся, день полного исцеления для дорогого иранского народа
очень близок».
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